

Kooperation mit Yplay

Während der Vorvermarktung: Kostenlose Glasfaser-Anschlüsse für alle Ortenberger Bürger

ORTENBERG (red). Bürgermeisterin Ulrike Pfeiffer-Pantring, Erste Stadträtin Nina Bergmann und Peer Kohlstetter, Geschäftsführer der Yplay Germany GmbH, unterschrieben die gemeinsame Absichtserklärung zum Glasfaserausbau. Mit dem Angebot „Glasfaser bis in die eigenen vier Wände“ möchte die Stadt den wachsenden Anforderungen an hoher Bandbreite begegnen.

Schnelle und stabile Internetverbindungen sind heutzutage nicht nur bei der Wahl nach einem neuen Wohnort ein entscheidender Faktor. Durch Homeoffice, Smart Home oder dem Streamen von Videodiensten werden die Vorteile einer hohen Bandbreite und Netzstabilität immer bedeutender. Bürgermeisterin Ulrike Pfeiffer-Pantring sagt: „Wir freuen uns, mit dem in Altstadt-Lindheim ansässigen Unternehmen einen regionalen, zuverlässigen und langfristigen Partner gefunden zu haben.“ Als nächsten Schritt haben es die Bürger und Bürgerinnen in der Hand. Innerhalb der Vorvermarktungsphase, die noch in diesem Jahr beginnen soll, müssen sich ausreichend Haushalte für einen kostenfreien Glasfaseranschluss entscheiden. „Nach unseren Erfahrungen aus Kommunen der Wetterau, wie Altstadt, Niddatal und Limeshain, gehen wir davon aus, dass wir die Abschlussquote in Höhe von 40 Prozent auch in Ortenberg erreichen werden“, sagte Geschäftsführer Peer Kohlstetter.

Bürgermeisterin Ulrike Pfeiffer-Pantring begrüßte außerdem den doppelten positiven Effekt für die Stadt. Neben der Aufwertung durch die zukunftsorientierte Glasfasertechnologie spendet die Firma Yplay für jeden neuen Glasfaseranschluss aus Ortenberg einen Betrag in Höhe von zehn Euro. Dieser wird zu gleichen Teilen auf alle Vereine aus Ortenberg aufgeteilt, die sich bei der Firma Yplay melden und diese während der Vorvermarktungsphase über Werbung auf der eigenen Homepage oder auf Facebook unterstützen.

Interessenten und Vereine können sich auf www.yplay.de informieren oder sich direkt beim Anbieter in Altstadt per E-Mail unter beratung@yplay.de oder der Rufnummer 06047/3869002 beraten lassen.